

Pianista Álvaro Madariaga llega desde Alemania para concierto en Colegio Médico

Como parte de la agenda de actividades del Conservatorio Laurencia Contreras, esta tarde -desde las 19 horas- se presentará el pianista Álvaro Madariaga, en el auditorio del Colegio Médico penquista, con entrada liberada.

En la primera parte, el repertorio del músico radicado en Alemania, contempla una obra barroca y otra clásica, de los compo-

sitores François Couperin y Wolfgang A. Mozart, respectivamente. La continuación, donde compartirá escenario con la también pianista, Romina Rivera, será con una pieza de la compositora Amy Beach. Para el final, Madariaga considera seis preludios de Sergei Rachmaninoff.

El artista inició sus estudios a temprana edad en Santiago, los

que más tarde profesionalizó en la U. Austral de Valdivia, tras lo cual se especializó en el área pedagógica, en EE.UU., estando hoy radicado en el país europeo. "Ahí tuve la oportunidad de conocer a Alfredo Perl, quien más adelante fue mi profesor. Ya son seis años que llevo allá. Terminé mis estudios y estoy haciendo clases en una escuela de música", contó.

Para seguir esta carrera, aconseja la disciplina, fundamental en la formación de un músico. "Como docente me doy cuenta que es una de las cosas que más cuesta a los niños y jóvenes que se inician en un instrumento. Cuando hay disciplina, se logra una motivación intrínseca, ya que se dan cuenta de que la práctica da resultados y uno de verdad mejora".



Madariaga apunta que es clave el tiempo que se dedica al piano.